

**Roquetas de Mar**  
Rehabilitación de  
340 casas de Las  
200 Viviendas

**Reconocimiento**  
Escudo de Oro  
para el fotógrafo  
Felipe Ortiz



**Elecciones**  
Cs ya tiene a  
sus principales  
candidatos al 28-M

**Medio Ambiente**  
Una plaga de  
conejos híbridos  
amenaza al campo

**Agricultura**  
Hortyfruta decreta  
extensión de norma  
de la berenjena

# La Voz de Almería

## Una ampliación de 21 millones para el Hospital de Poniente

**La consejera de Salud anuncia el proyecto**

La principal actuación será la construcción de un nuevo edificio colindante de casi 9.000 metros

**Una obra histórica para la comarca**

El proyecto contempla mejoras en consultas externas, Radiodiagnóstico y Rehabilitación PÁG. 3

## SALUD INFRAESTRUCTURAS

# Una histórica ampliación para el Hospital Universitario Poniente

- La inversión de la Junta de Andalucía para el ambicioso proyecto es de casi 21 millones de euros
- Como principal actuación se construirá un nuevo Edificio Norte con 8.793 metros cuadrados

LA VOZ / F.G.L.

Ubicado en la comarca donde más está creciendo la población en las últimas dos décadas, el Hospital Universitario Poniente también debería crecer en cuanto a infraestructuras acorde a la subida de habitantes de esta zona de la provincia almeriense, que según datos del INE supera los 2.70.000. Así, la Junta de Andalucía invertirá cerca de 21 millones de euros para la ejecución de un ambicioso y necesario proyecto de ampliación de dicho complejo hospitalario.

Nombrado centro universitario la pasada primavera, tendrá un nuevo Edificio Norte, junto al actual de Consultas Externas, y además será sometido a importantes mejoras en las áreas de Radiodiagnóstico, Rehabilitación y Fisioterapia. Así lo confirmaba ayer Catalina García, consejera de Salud y Consumo, que visitó el Hospital Universitario Poniente para presentar dicho proyecto e inaugurar el nuevo Circuito de Atención Infantil Urgente del centro, que supondrá una mejora cuantitativa y cualitativa de la asistencia que reciben los niños de la comarca.

Dijo que "el Gobierno de la Junta de Andalucía apuesta decididamente por la mejora de la atención en la comarca del Poniente y, además de la próxima puesta en marcha del Hospital de Roquetas de Mar, vamos

**Estará destinado principalmente al aumento de las Consultas Externas**

**Habrà también mejoras en las áreas de Radiodiagnóstico, Rehabilitación y Fisioterapia**

a invertir casi 21 millones de euros en una ampliación histórica del Hospital Universitario Poniente".

García estuvo acompañada durante su visita al centro por el director gerente del Servicio Andaluz de Salud (SAS), Diego Vargas; la delegada del Gobierno de la Junta en Almería, Aránzazu Marín; el delegado territorial de Salud y Consumo, Juan de la Cruz Belmonte, y el director gerente del Hospital Universitario Poniente, Pedro Acosta, entre otras autoridades.

**Espacios** La inversión global para la ampliación será de 20.988.982 euros. De las cinco actuaciones, la principal será la construcción del nuevo Edificio Norte, en el que se invertirán más de 17 millones de euros y tendrá una superficie total de 8.793 metros cuadrados.

Estará conectado con el actual edificio de Consultas



Pedro Acosta, Catalina García, Diego Vargas y Juan de la Cruz durante la presentación del proyecto. LA VOZ

Externas con tres núcleos verticales. Su planta -1, de 1.900 metros cuadrados, se destinará a ampliar la Unidad de Rehabilitación y Fisioterapia. En la planta baja, de 2.193 metros cuadrados se ubicarán consultas y una ampliación de la Unidad de Radiodiagnóstico. La primera planta incluirá tres quirófanos polivalentes, así como un nuevo Hospital de Día Quirúrgico, con más de 1.789 metros cuadrados, con 7 camas para adultos y tres reservados para la atención materno-infantil. Esta nueva zona quirúrgica incluirá un área de recepción, otra de preparación de pacientes y sala de tratamiento para pacientes pre y post qui-

## 420 PROFESIONALES MÁS DESDE 2018

La consejera Catalina García recordó durante su visita al centro hospitalario ejidense que "nuestro compromiso con Almería es indudable. Hoy la sanidad almeriense cuenta con 2.073 profesionales más en el sistema sanitario público que en 2018, hasta alcanzar los 8.780". Más concretamente, hizo hincapié en que el aumento de efectivos en el Hospital Universitario Poniente con respecto al 2018 es del 30%. Y

es que, si hace cuatro años se contabilizaban 1.428, actualmente la cifra ha ascendido hasta los 1.848 en este centro destinado a atender a una población de más de 270.000 habitantes.

Recalcaba además que "el Gobierno de Moreno ha destinado a Almería 115 millones en cinco años, de 2019 a 2023, en comparación con lo invertido entre 2011 y 2018 que no llegó a los 43 millones de euros. Eso significa un 170% más".

rúrgicos con hasta 30 sillones. En esta zona se ubicará también Unidad del Dolor y otros espacios auxiliares.

El Hospital de Día Médico, con seis nuevas consultas, más de 40 sillones y seis boxes de tratamiento, estará en la segunda planta. Y la tercera irá dedicada a equipamientos industriales, incluyendo una instalación de energía solar fotovoltaica.

"La construcción del nuevo Edificio Norte va a permitir ampliar de forma notable la capacidad quirúrgica y ambulatoria de este centro, ofreciendo a la ciudadanía una asistencia más ágil y de mayor calidad", afirmó la consejera de Salud y Consumo.

## El Ejido

# Un nuevo edificio y mejoras en áreas para el Hospital de Poniente

Las grandes actuaciones contarán con una inversión de 21 millones de euros



Se ha presentado el proyecto del nuevo edificio.



inversión **permitirá la construcción de un nuevo Edificio Norte**, junto al actual de Consultas Externas, así como importantes mejoras en las áreas de Radiodiagnóstico, Rehabilitación y Fisioterapia.

La consejera de Salud y Consumo, Catalina García, ha visitado este lunes el centro para **presentar esta ampliación e inaugurar el nuevo Circuito de Atención Infantil Urgente** del centro, que supondrá una mejora cuantitativa y cualitativa de la asistencia que reciben los niños de la Comarca del Poniente Almeriense.

García ha estado acompañada durante su visita al centro por el director gerente del Servicio Andaluz de Salud (SAS), Diego Vargas; la delegada del Gobierno de la Junta en Almería, Aránzazu Marín; el delegado territorial de Salud y Consumo, Juan de la Cruz Belmonte, y el director gerente del Hospital Universitario Poniente, Pedro Acosta, entre otras autoridades.

La titular de Salud y Consumo ha subrayado durante el acto que “el Gobierno de la Junta de Andalucía apuesta decididamente por la mejora de la atención en la Comarca del Poniente y, además de la próxima puesta en marcha del Hospital de Roquetas de Mar, vamos a invertir casi 21 millones de euros en **una ampliación histórica del Hospital Universitario Poniente**”.

“Nuestro compromiso con Almería es indudable. Hoy la sanidad almeriense cuenta **con 2.073 profesionales más en el sistema sanitario público** que en 2018, hasta alcanzar los 8.780. Y en cuanto a la inversión, por desgracia, esta provincia siempre ha estado a un lado para los anteriores gobiernos. El Gobierno de Juanma Moreno ha destinado a Almería 115 millones en cinco años, de 2019 a 2023, en comparación con lo invertido entre 2011 y 2018 que no llegó a los 43 millones de euros. Eso significa un 170% más”, ha indicado.

En cuanto a los profesionales, ha reseñado que **el aumento de efectivos en el Hospital Universitario Poniente con respecto al 2018 es del 30%**. Y es que, si hace cuatro años se

carreras. Del mismo modo, reconocemos su esfuerzo y compromiso con los andaluces, sobre todo, en los momentos más duros de la pandemia”, ha apuntado.

Asimismo, ha señalado que “la construcción del nuevo Edificio Norte va a permitir **ampliar de forma notable la capacidad quirúrgica y ambulatoria** de este centro, ofreciendo a la ciudadanía una asistencia más ágil y de mayor calidad”.

Igualmente, la consejera ha puesto el acento en **“la mejora de las Urgencias, que es ya una realidad**, con la inminente puesta en servicio del nuevo Circuito de Atención Infantil Urgente, que ofrecerá un espacio diferenciado, mucho más amplio y con mejores instalaciones para los menores de esta comarca y a sus familias”.

Proyecto de ampliación

El proyecto de ampliación del Hospital Universitario Poniente incluye **cinco grandes actuaciones**, que se traducirán en una inversión global de 20.988.982 euros. De estas obras, la principal será la construcción del nuevo Edificio Norte, ubicado junto al actual inmueble de Consultas Externas y en el que se invertirán más de 17 millones de euros.

**Este nuevo edificio tendrá una superficie total de 8.793 metros cuadrados** y estará destinado principalmente a la ampliación de las Consultas Externas, así como a nuevas zonas de Hospital de Día Médico y Hospital de Día Quirúrgico, así como tres nuevos quirófanos y un servicio de Reanimación adicionales.

El nuevo inmueble estará dotado de **tres núcleos verticales de comunicación**, que permitirán su conexión con el actual edificio de Consultas Externas. Su planta -1, de 1.900 metros cuadrados, se destinará a ampliar la Unidad de Rehabilitación y Fisioterapia, lo que permitirá crear cuatro nuevos espacios de tratamiento, para rehabilitación cardiorrespiratoria, rehabilitación traumatológica, terapia neurológica y fisioterapia pediátrica; además de nuevos boxes para tratamiento individualizado.

**Unidad de Radiodiagnóstico.** La primera planta incluirá tres quirófanos polivalentes, así como un nuevo Hospital de Día Quirúrgico, con más de 1.789 metros cuadrados, con 7 camas para adultos y tres reservados para la atención materno-infantil. Esta nueva zona quirúrgica incluirá un área de recepción, otra de preparación de pacientes y sala de tratamiento para pacientes pre y post quirúrgicos con hasta 30 sillones. En esta zona se ubicará también Unidad del Dolor y otros espacios auxiliares.

En la segunda planta se ubicará **un Hospital de Día Médico**, con seis nuevas consultas, más de 40 sillones y seis boxes de tratamiento. Y en la tercera planta estará dedicada a equipamientos industriales, incluyendo una instalación de energía solar fotovoltaica.

---

*Consulte el artículo online actualizado en nuestra página web:*

*<https://www.lavozdealmeria.com/noticia/3/provincia/254345/un-nuevo-edificio-y-mejoras-en-areas-para-el-hospital-de-poniente>*

**ROQUETAS: DE GARCÍA  
LORCA A LOS CAMELA**



Un programa de lo más ecléctico  
abrirá el Teatro Auditorio de  
Roquetas a públicos variados e  
incluso irreconciliables **p40**

**LOS SEIS MEJORES QUESOS  
DE ALMERÍA, UN GUSTAZO  
PARA EL PALADAR **p42****



## El SAS invertirá 21 millones en ampliar el Hospital de Poniente

El nuevo edificio norte permitirá dotar de más consultas las especialidades ambulatorias

Con casi 9.000 metros cuadrados de suelo, habrá un nuevo hospital de día médico, un centro quirúrgico ambulatorio y tres nuevos quirófanos. **p2y3**



La consejera de Salud, Catalina García, junto al delegado territorial, Juan de la Cruz, y responsables del centro hospitalario de El Ejido. R. I.

## El Hospital de Poniente ampliará Consultas Externas y mejorará áreas por 21 millones

La construcción del Edificio Norte tendrá un coste de más de 17 millones y el plan de ampliación incluye cinco grandes actuaciones

M. C. C.

ALMERÍA. La Junta de Andalucía invertirá cerca de 21 millones de

euros en la ejecución de un ambicioso proyecto de ampliación del Hospital Universitario Poniente. Una inversión que permitirá la construcción de un nuevo Edificio Norte, junto al actual de Consultas Externas, así como importantes mejoras en las áreas de Radiodiagnóstico, Rehabilitación y Fisioterapia.

La consejera de Salud y Consumo, Catalina García, visitó ayer

el centro hospitalario para presentar esta ampliación e inaugurar el nuevo Circuito de Atención Infantil Urgente, que supondrá una mejora cuantitativa y cualitativa de la asistencia que reciben los niños de esta comarca almeriense.

El proyecto de ampliación del Hospital Universitario Poniente incluye cinco grandes actuaciones, que se traducirán en una in-

versión global de 20.988.982 euros. De estas obras, la principal será la construcción del nuevo Edificio Norte, ubicado junto a las actuales Consultas Externas, que contará con una inversión de más de 17 millones de euros.

Este nuevo edificio tendrá una superficie total de 8.793 metros cuadrados y estará destinado, principalmente, a la ampliación de las Consultas Externas, así como a nuevas zonas de Hospital de Día Médico y Hospital de Día Quirúrgico, además de tres nuevos quirófanos y un servicio de reanimación adicionales.

El nuevo inmueble estará dotado de tres núcleos verticales de

drados, se destinará a ampliar la Unidad de Rehabilitación y Fisioterapia, lo que permitirá crear cuatro nuevos espacios de tratamiento para rehabilitación cardiorrespiratoria, rehabilitación traumatológica, terapia neurológica y fisioterapia pediátrica, además de nuevos boxes para tratamiento individualizado.

En la planta baja, de 2.193 metros cuadrados, se ubicarán consultas y una ampliación de la Unidad de Radiodiagnóstico. La primera planta incluirá tres quirófanos polivalentes, así como un nuevo Hospital de Día Quirúrgico, con más de 1.789 metros cuadrados, que acogerá siete camas para adultos y tres reservados para la atención materno-infantil.

Esta nueva zona quirúrgica incluirá un área de recepción, otra de preparación de pacientes y una sala de tratamiento para pacientes pre y postquirúrgicos con hasta 30 sillones. Se ubicarán también en ella la Unidad del Dolor y otros espacios auxiliares.

En la segunda planta se ubicará un Hospital de Día Médico, con seis nuevas consultas, más de 40 sillones y seis boxes de tratamiento. Y, la tercera planta estará dedicada a equipamientos industriales, incluida una instalación de energía solar fotovoltaica.

Junto con la creación del nuevo edificio, el proyecto de ampliación incluye también la ejecución de una obra de conexión del nuevo inmueble con el resto del hospital, en la que el espacio creado se destinará a despachos y dispositivos de apoyo, que supondrá 1,18 millones de euros.

En la Unidad de Radiodiagnóstico se instalará nueva resonancia, lo que requerirá una reorganización del servicio, con una inversión de más de 1,25 millones de euros.

Finalmente, se reformará el acceso a Urgencias, creando un nuevo vial de circulación bajo el edificio construido para albergar la ampliación de la UCI y al que se destinarán 365.000 euros.

#### Atención Infantil y Urgencias

En su visita al Hospital Universitario Poniente, Catalina García inauguró ayer el nuevo Circuito de Atención Infantil Urgente, con más de 630 metros cuadrados destinados a la atención de pacientes en edad pediátrica.

Estas obras han supuesto una inversión de dos millones de euros y permitirán poner a disposición de los niños de la comarca del Poniente almeriense unas instalaciones mucho más modernas y confortables.

La puesta en marcha del Circuito de Atención Infantil Urgente forma parte del proyecto de ampliación y renovación del área de Urgencias, que va a permitir mejorar sustancialmente sus instalaciones, por las que pasan más de 160.000 pacientes al año.

La renovación de la zona destinada a la atención urgente de la población pediátrica ha supuesto una inversión de dos millones de euros, de los que 1.850.000 se han destinado a las obras y 150.000 euros a la adquisición de nuevo mobiliario y equipamiento.

Estas nuevas instalaciones suponen la puesta en servicio de 630 metros cuadrados adicionales, destinados íntegramente a la atención de pacientes pediátricos. En esta zona se distribuyen dos salas de espera de 25 metros cuadrados, una para pacientes afectados por patologías respiratorias y otra al resto de enfermos; ambas, dotadas de lactarios y aseos independientes.

En el espacio asistencial se

distribuyen dos consultas para patologías respiratorias, tres consultas polivalentes, una consulta para tratamientos con aerosoles, una sala de yesos y curas, un espacio para la atención de pacientes críticos, un área de Observación con cinco puestos monitorizados, dos boxes individuales para pacientes que requieran aislamiento y una zona de trabajo para profesionales, con cinco puestos equipados.

La zona se completa con espacios auxiliares destinados a almacén, sala de estar de profesionales, zona de control y oficinas para limpieza y gestión de residuos.

En el diseño de estos nuevos espacios se han tenido en cuenta criterios de humanización en la atención para primar el bienestar lumínico, térmico y acústico de los presentes. Se ha prestado también especial atención a aspectos como la disponibilidad de luz natural, el aislamiento sonoro o el uso de mobiliario ergonómico de gran funcionalidad.

«El objetivo es que, en este nuevo espacio, los pacientes en edad pediátrica y sus familias dispongan de unas instalaciones que les hagan sentirse cómodos y donde se respete su intimidad, ayudándoles a disminuir los niveles de estrés e influyendo positivamente en su recuperación», detalló.

Paralelamente a la creación de esta nueva zona de Atención Infantil Urgente, se ha ampliado la superficie global de Urgencias con dos zonas de nueva creación de 96 y 170 metros cuadrados.

Estos dos nuevos espacios, unido a la zona que hasta ahora se destinaba a la atención pediátrica, permitirán a su vez mejorar las instalaciones destinadas a la asistencia urgente de personas adultas, ampliando el número de consultas y salas de tratamiento.

## EL EJIDO

# La Junta invierte 21 millones en la ampliación del Hospital Poniente

● Se construirá un nuevo edificio ● La consejera inaugura el Circuito de Atención Infantil Urgente

Redacción EL EJIDO

La Junta de Andalucía invertirá cerca de 21 millones de euros en la ejecución de un ambicioso proyecto de ampliación del Hospital Universitario Poniente de Almería. Esta inversión permitirá la construcción de un nuevo Edificio Norte, junto al actual de Consultas Externas, así como importantes mejoras en las áreas de Radiodiagnóstico, Rehabilitación y Fisioterapia.

La consejera de Salud y Consumo, Catalina García, visitó este lunes el centro para presentar esta ampliación e inaugurar el nuevo Circuito de Atención Infantil Urgente del centro, que supondrá una mejora cuantitativa y cualitativa de la asistencia que reciben los niños de la Comarca del Poniente Almeriense.

El nuevo edificio tendrá una superficie total de 8.793 metros cuadrados

García estuvo acompañada durante su visita al centro por el director gerente del Servicio Andaluz de Salud (SAS), Diego Vargas; la delegada del Gobierno de la Junta en Almería, Aránzazu Martín; el delegado territorial de Salud y Consumo, Juan de la Cruz Belmonte, y el director gerente del Hospital Universitario Poniente, Pedro Acosta, entre otras autoridades.

La titular de Salud y Consumo ha subrayado durante el acto que "el Gobierno de la Junta de Andalucía apuesta decididamente por la mejora de la atención en la Comarca del Poniente y, además de la próxima puesta en marcha del Hospital de Roquetas de Mar, vamos a invertir casi 21 millones de euros en una ampliación histórica del Hospital Universitario Poniente".

"Nuestro compromiso con Almería es indudable. Hoy la sanidad almeriense cuenta con 2.073 profesionales más en el sistema sanitario público que en 2018, hasta alcanzar los 8.780. Y en cuanto a la inversión, por desgracia, esta provincia siempre ha estado a un lado para los anteriores gobiernos. El Gobierno de Juanma Moreno ha destinado a Almería 115 millones en cinco años, de 2019 a 2023, en comparación con lo invertido entre 2011 y 2018



La consejera Catalina García fue la encargada de inaugurar la nueva zona de Urgencias Pediátricas.

FIRMA FOTO

## Las nuevas Urgencias Pediátricas

Catalina García inauguró el nuevo Circuito de Atención Infantil Urgente, con más de 630 metros cuadrados destinados a la atención de pacientes en edad pediátrica, que han supuesto una inversión de dos millones. La puesta en marcha del Circuito de Atención Infantil Urgente forma parte del proyecto de ampliación y renovación del Área de Urgencias, que va a permitir mejorar sustancialmente sus instalaciones, por las que pasan más de 160.000 pacientes al año. La renovación de la zona destinada a atención urgente de la población pediátrica ha supuesto una inversión de dos millones de euros, de los que 1.850.000 se han destinado a las obras y 150.000 a la adquisición de nuevo mobiliario y equipamiento. Estas nuevas instalaciones suponen la puesta en servicio de

630 metros cuadrados adicionales, destinados íntegramente a la atención de pacientes pediátricos. En esta zona se distribuyen dos salas de espera de 25 metros cuadrados, una para pacientes afectados por patologías respiratorias y otra al resto de pacientes; ambas dotadas de lactarios y aseos independientes. "El objetivo es que, en este nuevo espacio, los pacientes en edad pediátrica y sus familias dispongan de unas instalaciones que les hagan sentirse cómodos y donde se respete su intimidad, ayudándoles a disminuir los niveles de estrés e influyendo positivamente su recuperación", dijo la consejera. Paralelamente, se ha ampliado la superficie global de Urgencias con dos zonas de nueva creación de 96 y 170 metros cuadrados, cada una de ellas.

## Otras actuaciones para completar el ambicioso plan

Junto con la creación del nuevo edificio, el proyecto de ampliación incluye también la ejecución de una obra de conexión del nuevo inmueble con el resto del hospital, en la que el espacio creado se destinará a despachos y dispositivos de apoyo, que supondrá 1,18 millones de euros. En la Unidad de Radiodiagnóstico se instalará nueva resonancia, lo que requerirá una reorganización del servicio, con una inversión de más de 1,25 millones de euros. Finalmente, se reformará el acceso a Urgencias, creando un nuevo vial de circulación bajo el edificio construido para albergar la ampliación de la UCI y al que se destinarán 365.000 euros.

que no llegó a los 43 millones de euros. Eso significa un 170% más", ha indicado.

En cuanto a los profesionales, ha reseñado que el aumento de efectivos en el Hospital Universitario Poniente con respecto al 2018 es del 30%. Y es que, si hace cuatro años se contabilizaban 1.428, actualmente la cifra ha ascendido hasta los 1.848. "Agradecemos a los profesionales del sistema sanitario público que se queden en Andalucía para continuar sus carreras. Del mismo modo, reconocemos su esfuerzo y compromiso con los andaluces, sobre todo, en los momentos más duros de la pandemia", ha apuntado.

Finalmente, se reformará el acceso a Urgencias, creando un nuevo vial de circulación bajo el edificio construido para albergar la ampliación de la UCI y al que se destinarán 365.000 euros.

Asimismo, ha señalado que "la construcción del nuevo Edificio

Norte va a permitir ampliar de forma notable la capacidad quirúrgica y ambulatoria de este centro, ofreciendo a la ciudadanía una asistencia más ágil y de mayor calidad".

Igualmente, la consejera ha puesto el acento en "la mejora de las Urgencias, que es ya una realidad, con la inminente puesta en servicio del nuevo Circuito de Atención Infantil Urgente, que ofrecerá un espacio diferenciado, mucho más amplio y con mejores instalaciones para los menores de esta comarca y a sus familias".

El proyecto de ampliación del Hospital Universitario Poniente incluye cinco grandes actuaciones, que se traducirán en una inversión global de 20.988.982 euros. De estas obras, la principal será la construcción del nuevo Edificio Norte, ubicado junto al actual inmueble de Consultas Externas y en el que se invertirán más de 17 millones de euros.

Este nuevo edificio tendrá una superficie total de 8.793 metros cuadrados y estará destinado principalmente a la ampliación de las Consultas Externas, así como a nuevas zonas de Hospital de Día Médico y Hospital de Día Quirúrgico, así como tres nuevos quirófanos y un servicio de Reanimación adicionales.

El nuevo inmueble estará dotado de tres núcleos verticales de comunicación, que permitirán su conexión con el actual edificio de Consultas Externas. Su planta -1 se destinará a ampliar la Unidad de Rehabilitación y Fisioterapia. En la planta baja se ubicarán consultas y una ampliación de la Unidad de Radiodiagnóstico. La primera planta incluirá tres quirófanos polivalentes, así como un nuevo Hospital de Día Quirúrgico. En la segunda planta se ubicará un Hospital de Día Médico, y la tercera planta estará dedicada a equipamientos, incluyendo una instalación de energía solar.



**IDEAL**  
Almería

Lunes, 27 de marzo 2023, 14:05

Comenta



La Junta de Andalucía invertirá cerca de 21 millones de euros en la ejecución de un ambicioso proyecto de ampliación del Hospital Universitario Poniente. Una inversión que permitirá la construcción de un nuevo Edificio Norte, junto al actual de Consultas Externas, así como importantes mejoras en las áreas de Radiodiagnóstico, Rehabilitación y Fisioterapia.

La consejera de Salud y Consumo, Catalina García, ha visitado este lunes el centro hospitalario para presentar esta ampliación e inaugurar el nuevo Circuito de Atención Infantil Urgente, que supondrá una mejora cuantitativa y cualitativa de la asistencia que reciben los niños de esta comarca almeriense.

Acompañada durante su visita al centro por el director gerente del Servicio Andaluz de Salud (SAS), Diego Vargas; la delegada del Gobierno de la Junta en Almería, Aránzazu Marín; el delegado territorial de Salud y Consumo, Juan de la Cruz Belmonte, y el director gerente del Hospital Universitario Poniente, Pedro Acosta, entre otras autoridades, la titular de Salud y Consumo ha subrayado que «el Gobierno de la Junta de Andalucía apuesta decididamente por la mejora de la atención en la comarca del Poniente y, además de la próxima puesta en marcha del Hospital de Roquetas de Mar, vamos a invertir casi 21 millones de euros en una ampliación histórica del Hospital Universitario Poniente».





«Nuestro compromiso con Almería es indudable. Hoy, la sanidad almeriense cuenta con 2.073 profesionales más en el sistema sanitario público que en 2018, hasta alcanzar los 8.780. Y en cuanto a la inversión, por desgracia, esta provincia siempre ha estado a un lado para los anteriores gobiernos», ha defendido, al tiempo que ha recordado que el Gobierno de Juanma Moreno ha destinado a Almería 115 millones en cinco años, de 2019 a 2023, en comparación con lo invertido entre 2011 y 2018 que, ha afirmado, »no llegó a los 43 millones de euros«, lo que »significa un 170% más».

En cuanto a los profesionales, ha reseñado que el aumento de efectivos en el Hospital Universitario Poniente con respecto al 2018 ha sido del 30%. Y es que, si hace cuatro años se contabilizaban 1.428, actualmente la cifra ha ascendido hasta los 1.848, según los datos aportados. «Agradecemos a los profesionales del sistema sanitario público que se queden en Andalucía para continuar sus carreras. Del mismo modo, reconocemos su esfuerzo y compromiso con los andaluces, sobre todo, en los momentos más duros de la pandemia», ha apuntado.

García ha señalado que «la construcción del nuevo Edificio Norte va a permitir ampliar de forma notable la capacidad quirúrgica y ambulatoria de este centro, ofreciendo a la ciudadanía una asistencia más ágil y de mayor calidad».

Igualmente, la consejera ha puesto el acento en «la mejora de las Urgencias, que es ya una realidad, con la inminente puesta en servicio del nuevo Circuito de Atención Infantil Urgente, que ofrecerá un espacio diferenciado, mucho más amplio y con mejores instalaciones para los menores de esta comarca y a sus familias».

---

## Ampliación del Hospital de Poniente

El proyecto de ampliación del Hospital Universitario Poniente incluye cinco grandes actuaciones, que se traducirán en una inversión global de 20.988.982 euros. De estas obras, la principal será la construcción del nuevo Edificio Norte, ubicado junto al actual inmueble de Consultas Externas y en el que se invertirán más de 17 millones de euros.

Este nuevo edificio tendrá una superficie total de 8.793 metros cuadrados y estará destinado, principalmente, a la ampliación de las Consultas Externas, así como a nuevas zonas de Hospital de Día Médico y Hospital de Día Quirúrgico, además de tres nuevos quirófanos

En la planta baja, de 2.193 metros cuadrados se ubicarán consultas y una ampliación de la Unidad de Radiodiagnóstico. La primera planta incluirá tres quirófanos polivalentes, así como un nuevo Hospital de Día Quirúrgico, con más de 1.789 metros cuadrados, con 7 camas para adultos y tres reservados para la atención materno-infantil.

Esta nueva zona quirúrgica incluirá un área de recepción, otra de preparación de pacientes y sala de tratamiento para pacientes pre y post quirúrgicos con hasta 30 sillones. Se ubicará también en ella la Unidad del Dolor y otros espacios auxiliares.

En la segunda planta se ubicará un Hospital de Día Médico, con seis nuevas consultas, más de 40 sillones y seis boxes de tratamiento. Y, la tercera planta, estará dedicada a equipamientos industriales, incluida una instalación de energía solar fotovoltaica.

### **Otras actuaciones**

Junto con la creación del nuevo edificio, el proyecto de ampliación incluye también la ejecución de una obra de conexión del nuevo inmueble con el resto del hospital, en la que el espacio creado se destinará a despachos y dispositivos de apoyo, que supondrá 1,18 millones de euros. En la Unidad de Radiodiagnóstico se instalará nueva resonancia, lo que requerirá una reorganización del servicio, con una inversión de más de 1,25 millones de euros.

Finalmente, se reformará el acceso a Urgencias, creando un nuevo vial de circulación bajo el edificio construido para albergar la ampliación de la UCI y al que se destinarán 365.000 euros.

### **Atención Infantil Urgente**

En su visita al Hospital Universitario Poniente, Catalina García ha inaugurado el nuevo Circuito de Atención Infantil Urgente, con más de 630 metros cuadrados destinados a la atención de pacientes en edad pediátrica.

Estas obras han supuesto una inversión de dos millones de euros y permitirán poner a disposición de los niños de la comarca del Poniente almeriense unas instalaciones mucho más modernas y confortables.

La puesta en marcha del Circuito de Atención Infantil Urgente forma parte del proyecto de ampliación y renovación del Área de Urgencias, que va a permitir mejorar sustancialmente sus instalaciones, por las que pasan más de 160.000 pacientes al año.

La renovación de la zona destinada a la atención urgente de la población pediátrica ha supuesto una inversión de dos millones de euros, de los que 1.850.000 se han destinado a las obras y 150.000 a la adquisición de nuevo mobiliario y equipamiento.





Estas nuevas instalaciones suponen la puesta en servicio de 630 metros cuadrados adicionales, destinados íntegramente a la atención de pacientes pediátricos. En esta zona se distribuyen dos salas de espera de 25 metros cuadrados, una para pacientes afectados por patologías respiratorias y otra al resto de pacientes; ambas dotadas de lactarios y aseos independientes.

En el espacio asistencial se distribuyen dos consultas para patologías respiratorias, tres consultas polivalentes, una consulta para tratamientos con aerosoles, una sala de yesos y curas, un espacio para la atención de pacientes críticos, un área de Observación con cinco puestos monitorizados, dos boxes individuales para pacientes que requieran aislamiento y una zona de trabajo para profesionales, con cinco puestos equipados. La zona se completa con espacios auxiliares destinados a almacén, sala de estar de profesionales, zona de control y oficios para limpieza y gestión de residuos.

En el diseño de estos nuevos espacios se han tenido en cuenta criterios de humanización en la atención, primando el bienestar lumínico, térmico y acústico. Se ha prestado especial atención a aspectos como la disponibilidad de luz natural, el aislamiento sonoro o el uso de mobiliario ergonómico de gran funcionalidad.

«El objetivo es que, en este nuevo espacio, los pacientes en edad pediátrica y sus familias dispongan de unas instalaciones que les hagan sentirse cómodos y donde se respete su intimidad, ayudándoles a disminuir los niveles de estrés e influyendo positivamente su recuperación», ha añadido.

### **Ampliación de Urgencias**

Paralelamente a la creación de esta nueva zona de Atención Infantil Urgente, se ha ampliado la superficie global de Urgencias con dos zonas de nueva creación de 96 y 170 metros cuadrados.

Estos dos nuevos espacios, unido a la zona que hasta ahora se destinaba a la atención pediátrica, permitirán a su vez mejorar las instalaciones destinadas a la asistencia urgente de personas adultas, ampliando el número de consultas y salas de tratamiento.

 Comenta

 Reporta un error

**silestone**  
Designed by COSENTINO

**Menos es más.**  
Menos sílice. Más sostenible. Más Silestone

**HYBRIO+**  
TECNOLOGÍA

99% Agua reciclada

100% Energía eléctrica renovable

Min 20% Materiales reciclados en Hybrío+

Max 50% Sílice cristalina

DESCÚBRELO

SANIDAD PÚBLICA

# La Junta invertirá 21 millones en la ampliación del Hospital Universitario Poniente de Almería

- La consejera de Salud y Consumo presenta el proyecto del futuro Edificio Norte e inaugura el nuevo Circuito de Atención Infantil Urgente



Catalina García inaugura las nuevas urgencias en el centro ubicado en El Ejido. / D. A.

REDACCIÓN  
El Ejido, 27 Marzo, 2023 - 13:51h



La Junta de Andalucía invertirá cerca de **21 millones de euros** en la ejecución de un ambicioso proyecto de ampliación del **Hospital Universitario Poniente de Almería**. Esta inversión permitirá la construcción de un **nuevo Edificio Norte**, junto al actual de Consultas Externas, así como importantes mejoras en las áreas de Radiodiagnóstico, Rehabilitación y Fisioterapia.

La consejera de Salud y Consumo, **Catalina García**, ha visitado este lunes el centro para presentar esta ampliación e inaugurar el nuevo Circuito de Atención Infantil Urgente del centro, que supondrá una mejora cuantitativa y cualitativa de la asistencia que reciben los niños de la Comarca del Poniente Almeriense.

García ha estado acompañada durante su visita al centro por el director gerente del Servicio Andaluz de Salud (SAS), **Diego Vargas**; la delegada del Gobierno de la Junta en Almería, **Aránzazu Martín**; el delegado territorial de Salud y Consumo, **Juan de la Cruz Belmonte**, y el director gerente del Hospital Universitario Poniente, **Pedro Acosta**, entre otras autoridades.

Visita de la consejera a las instalaciones.

Visita de la consejera a las instalaciones/ D. A.

---

La titular de Salud y Consumo ha subrayado durante el acto que “el Gobierno de la Junta de Andalucía apuesta decididamente por la mejora de la atención en la Comarca del Poniente y, además de la **próxima puesta en marcha del Hospital de Roquetas de Mar**, vamos a invertir casi 21 millones de euros en una ampliación histórica del Hospital Universitario Poniente”.

“Nuestro compromiso con Almería es indudable. Hoy la sanidad almeriense cuenta con 2.073 profesionales más en el sistema sanitario público que en 2018, hasta alcanzar los 8.780. Y en cuanto a la inversión, por desgracia, **esta provincia siempre ha estado a un lado para los anteriores gobiernos**. El Gobierno de Juanma Moreno ha destinado a Almería 115 millones en cinco años, de 2019 a 2023, en comparación con lo invertido entre 2011 y 2018 que no llegó a los 43 millones de euros. Eso significa un 170% más”, ha indicado.

En cuanto a los profesionales, ha reseñado que el aumento de efectivos en el Hospital Universitario Poniente **con respecto al 2018 es del 30%**. Y es que, si hace cuatro años se contabilizaban 1.428, actualmente la cifra ha ascendido hasta los 1.848. “Agradecemos a los profesionales del sistema sanitario público que se queden en Andalucía para continuar sus carreras. Del mismo modo, reconocemos su esfuerzo y compromiso con los andaluces, sobre todo, en los momentos más duros de la pandemia”, ha apuntado.

Asimismo, ha señalado que “la construcción del nuevo Edificio Norte va a permitir **ampliar de forma notable la capacidad quirúrgica y ambulatoria** de este centro, ofreciendo a la ciudadanía una asistencia más ágil y de mayor calidad”.

Igualmente, la consejera ha puesto el acento en “la **mejora de las Urgencias, que es ya una realidad**, con la inminente puesta en servicio del nuevo Circuito de Atención Infantil Urgente, que ofrecerá un espacio diferenciado, mucho más amplio y con mejores instalaciones para los menores de esta comarca y a sus familias”.

## Proyecto de ampliación

El proyecto de ampliación del Hospital Universitario Poniente incluye cinco grandes actuaciones, que se traducirán en una inversión global de 20.988.982 euros. De estas obras, la principal será la construcción del nuevo Edificio Norte, ubicado junto al actual inmueble de Consultas Externas y en el que se invertirán **más de 17 millones de euros**.

Este nuevo edificio tendrá una superficie total de 8.793 metros cuadrados y estará destinado principalmente a la **ampliación de las Consultas Externas, así como a nuevas zonas de Hospital de Día Médico y Hospital de Día Quirúrgico**, así como tres nuevos quirófanos y un servicio de Reanimación adicionales.

El nuevo inmueble estará dotado de tres núcleos verticales de comunicación, que permitirán su conexión con el actual edificio de Consultas Externas. Su planta -1, de 1.900 metros cuadrados, se destinará a ampliar la Unidad de Rehabilitación y Fisioterapia, lo que permitirá crear cuatro nuevos espacios de tratamiento, para **rehabilitación cardiorrespiratoria, rehabilitación traumatológica, terapia neurológica y fisioterapia pediátrica**; además de nuevos boxes para tratamiento individualizado.

En la planta baja, de 2.193 metros cuadrados se ubicarán **consultas** y una ampliación de la Unidad de Radiodiagnóstico. La primera planta incluirá **tres quirófanos polivalentes**, así como un nuevo Hospital de Día Quirúrgico, con más de 1.789 metros cuadrados, con 7 camas para adultos y tres reservados para la atención materno-infantil. Esta nueva zona quirúrgica incluirá un área de recepción, otra de preparación de pacientes y sala de tratamiento para pacientes pre y post quirúrgicos con hasta 30 sillones. En esta zona se ubicará también Unidad del Dolor y otros espacios auxiliares.

En la segunda planta se ubicará un **Hospital de Día Médico**, con seis nuevas consultas, más de 40 sillones y seis boxes de tratamiento. Y en la tercera planta estará dedicada a equipamientos industriales, incluyendo una instalación de **energía solar fotovoltaica**.

## Otras actuaciones contempladas

Junto con la creación del nuevo edificio, el proyecto de ampliación incluye también la ejecución de una obra de conexión del nuevo inmueble con el resto del hospital, en la que el espacio creado se destinará a despachos y dispositivos de apoyo, que supondrá 1,18 millones de euros. En la Unidad de Radiodiagnóstico se instalará nueva resonancia, lo que requerirá una reorganización del servicio, con una inversión de más de 1,25 millones de euros.

Finalmente, se reformará el acceso a Urgencias, creando un nuevo vial de circulación bajo el edificio construido para albergar la ampliación de la UCI y al que se destinarán 365.000 euros.

---

## Atención infantil urgente y ampliación de Urgencias

En su visita al Hospital Universitario Poniente, Catalina García ha inaugurado el nuevo Circuito de Atención Infantil Urgente, con más de 630 metros cuadrados destinados a la atención de pacientes en edad pediátrica. Estas obras han supuesto una inversión de dos millones de euros y permitirán poner a disposición de los niños de la Comarca del Poniente Almeriense unas instalaciones mucho más modernas y confortables.

La puesta en marcha del Circuito de Atención Infantil Urgente forma parte del proyecto de ampliación y renovación del Área de Urgencias, que va a permitir mejorar sustancialmente sus instalaciones, por las que pasan más de 160.000 pacientes al año. La renovación de la zona destinada a la atención urgente de la población pediátrica ha supuesto una inversión de dos millones de euros, de los que 1.850.000 se han destinado a las obras y 150.000 a la adquisición de nuevo mobiliario y equipamiento.

Estas nuevas instalaciones suponen la puesta en servicio de 630 metros cuadrados adicionales, destinados íntegramente a la atención de pacientes pediátricos. En esta zona se distribuyen dos salas de espera de 25 metros cuadrados, una para pacientes afectados por patologías respiratorias y otra al resto de pacientes; ambas dotadas de lactarios y aseos independientes.

En el espacio asistencial se distribuyen dos consultas para patologías respiratorias, tres consultas polivalentes, una consulta para tratamientos con aerosoles, una sala de yesos y curas, un espacio para la atención de pacientes críticos, un área de Observación con cinco puestos monitorizados, dos boxes individuales para pacientes que requieran aislamiento y una zona de trabajo para profesionales, con cinco puestos equipados. La zona se completa con espacios auxiliares destinados a almacén, sala de estar de profesionales, zona de control y oficinas para limpieza y gestión de residuos.

En el diseño de estos nuevos espacios se han tenido en cuenta criterios de humanización en la atención, primando el bienestar lumínico, térmico y acústico. Se ha prestado especial atención a aspectos como la disponibilidad de luz natural, el aislamiento sonoro o el uso de mobiliario ergonómico de gran funcionalidad.

“El objetivo es que, en este nuevo espacio, los pacientes en edad pediátrica y sus familias dispongan de unas instalaciones que les hagan sentirse cómodos y donde se respete su intimidad, ayudándoles a disminuir los niveles de estrés e influyendo positivamente su recuperación”, ha añadido.

Paralelamente a la creación de esta nueva zona de Atención Infantil Urgente, se ha ampliado la superficie global de Urgencias con dos zonas de nueva creación de 96 y 170 metros cuadrados. Estos dos nuevos espacios, unido a la zona que hasta ahora se destinaba a la atención pediátrica, permitirán a su vez mejorar las instalaciones destinadas a la asistencia urgente de personas adultas, ampliando el número de consultas y salas de tratamiento.

■ ■ ■ **NUEVO PROYECTO**

# El Hospital crece en más de 9.000 metros cuadrados con una inversión de 21 millones

La consejera de Salud y Consumo presentó el proyecto e inauguró el nuevo Circuito de Atención Infantil Urgente

■ Jessica Valverde

**E**l Hospital Universitario Poniente no cesa en su crecimiento. El último anuncio que se ha hecho desde el centro hospitalario ha sido su ampliación, consistente en cinco proyectos, con la que crecerá en más de 9.000 metros cuadrados con una inversión procedente de la Junta de Andalucía de 20.988.982 euros.

El proyecto fue presentado en el Salón de Actos del Hospital Universitario Poniente por parte de la Consejera de Salud y Consumo, Catalina García, que estuvo acompañada por el director gerente del Servicio Andaluz de Salud (SAS), Diego Vargas; la delegada del Gobierno de la Junta en Almería, Aránzazu Marín; el delegado territorial de Salud y Consumo, Juan de la Cruz Belmonte, y el director gerente del Hospital Universitario Poniente, Pedro Acosta, entre otras autoridades.

El proyecto de ampliación del Hospital Universitario Poniente incluye cinco grandes actuaciones, que se traducirán en una inversión global de 20.988.982 euros. De estas obras, la principal será la construcción del nuevo Edificio Norte, ubicado junto al actual inmueble de Consultas Externas y en el que se invertirán más de 17 millones de euros. Este nuevo edificio tendrá una superficie total de 8.793 metros cuadrados y estará destinado principalmente a la ampliación de las Consultas Externas, así como a nuevas zonas de Hospital de Día Médico y Hospital de Día Quirúrgico y a tres nuevos quirófanos y un servicio de Reanimación adicionales.

El nuevo inmueble estará dotado de tres núcleos verticales de comunicación que permitirán su conexión con el actual edificio de Consultas Externas. Su planta -1, de 1.900 metros cuadrados, se destinará a ampliar la Unidad de Rehabilitación y Fisioterapia, lo que permitirá crear cuatro nuevos espacios de tratamiento, para re-



■ Inauguración del Circuito de Atención Infantil de Urgencias. /DC



■ Proyecto del nuevo Edificio Norte. Estará ubicado junto a Consultas Externas.



■ Una de las consultas que incluye la nueva zona de Urgencias. /DC



■ Todo el Circuito de Atención Infantil cuenta con colorida decoración.

habilitación cardiorrespiratoria, rehabilitación traumatológica, terapia neurológica y fisioterapia pediátrica; además de nuevos boxes para tratamiento individualizado.

En la planta baja, de 2.193 metros cuadrados se ubicarán consultas y una ampliación de la Unidad de Radiodiagnóstico. La primera planta incluirá tres quirófanos polivalentes, así como un nuevo Hospital de Día Quirúrgico, con más de 1.789 metros cuadrados, con 7 camas para adultos y tres reservados para la atención materno-infantil. Esta nueva zona quirúrgica incluirá un área de recepción, otra de preparación de pacientes y sala de tratamiento para pacientes pre y post quirúrgi-

cos con hasta 30 sillones. En esta zona se ubicará también Unidad del Dolor y otros espacios auxiliares.

En la segunda planta se ubicará un Hospital de Día Médico, con seis nuevas consultas, más de 40 sillones y seis boxes de tratamiento. Y en la tercera planta estará dedicada a equipamientos industriales, incluyendo una instalación de energía solar fotovoltaica.

A este edificio se suma la ejecución de una obra de conexión del nuevo inmueble con el resto del hospital, en la que el espacio creado se destinará a despachos y dispositivos de apoyo, que supondrá 1,18 millones de euros. En la Unidad de Radiodiagnóstico se instalará nueva resonancia, lo que

requerirá una reorganización del servicio, con una inversión de más de 1,25 millones de euros. Finalmente, se reformará el acceso a Urgencias, creando un nuevo vial de circulación bajo el edificio construido para albergar la ampliación de la UCI y al que se destinarán 365.000 euros.

## ATENCIÓN INFANTIL URGENTE

Tras la presentación del proyecto, se ha pasado a inaugurar el área de Atención Infantil Urgente, con más de 630 metros cuadrados destinados a la atención de pacientes en edad pediátrica. La puesta en marcha del Circuito de Atención Infantil Urgente forma parte del proyecto de ampliación y renovación del Área de Urgencias y su-

pone la puesta en servicio de 630 metros cuadrados adicionales.

En esta zona se distribuyen dos salas de espera de 25 metros cuadrados, una para pacientes afectados por patologías respiratorias y otra al resto de pacientes; ambas dotadas de lactarios y aseos independientes.

En el espacio asistencial existen dos consultas para patologías respiratorias, tres consultas polivalentes, una consulta para tratamientos con aerosoles, una sala de yesos y curas, un espacio para la atención de pacientes críticos, un área de Observación con cinco puestos monitorizados, dos boxes individuales para pacientes que requieran aislamiento y una zona de trabajo para profesionales.



/ La Junta invertirá 21 millones en la ampliación del Hospital Universitario Poniente de Almería



(/imagenes/noticias/zoomfotonoticia-40143.jpg)

La consejera de Salud y Consumo presenta el proyecto del futuro Edificio Norte e inaugura el nuevo Circuito de Atención Infantil Urgente.

La Junta de Andalucía invertirá cerca de 21 millones de euros en la ejecución de un ambicioso proyecto de ampliación del Hospital Universitario Poniente de Almería. Esta inversión permitirá la construcción de un nuevo Edificio Norte, junto al actual de Consultas Externas, así como importantes mejoras en las áreas de Radiodiagnóstico, Rehabilitación y Fisioterapia.

La consejera de Salud y Consumo, Catalina García, ha visitado este lunes el centro para presentar esta ampliación e inaugurar el nuevo Circuito de Atención Infantil Urgente del centro, que supondrá una mejora cuantitativa y cualitativa de la asistencia que reciben los niños de la Comarca del Poniente Almeriense.

García ha estado acompañada durante su visita al centro por el director gerente del Servicio Andaluz de Salud (SAS), Diego Vargas; la delegada del Gobierno de la Junta en Almería, Aránzazu Marín; el delegado territorial de Salud y Consumo, Juan de la Cruz Belmonte, y el director gerente del Hospital Universitario Poniente, Pedro Acosta, entre otras autoridades.

La titular de Salud y Consumo ha subrayado durante el acto que “el Gobierno de la Junta de Andalucía apuesta decididamente por la mejora de la atención en la Comarca del Poniente y, además de la próxima puesta en marcha del Hospital de Roquetas de Mar, vamos a invertir casi 21 millones de euros en una ampliación histórica del Hospital Universitario Poniente”.

“Nuestro compromiso con Almería es indudable. Hoy la sanidad almeriense cuenta con 2.073 profesionales más en el sistema sanitario público que en 2018, hasta alcanzar los 8.780. Y en cuanto a la inversión, por desgracia, esta provincia siempre ha estado a un lado para los anteriores gobiernos. El Gobierno de Juanma Moreno ha destinado a Almería 115 millones en cinco años, de 2019 a 2023, en comparación con lo invertido entre 2011 y 2018 que no llegó a los 43 millones de euros. Eso significa un 170% más”, ha indicado.

En cuanto a los profesionales, ha reseñado que el aumento de efectivos en el Hospital Universitario Poniente con respecto al 2018 es del 30%. Y es que, si hace cuatro años se contabilizaban 1.428, actualmente la cifra ha ascendido hasta los 1.848. “Agradecemos a los profesionales del sistema sanitario público que se queden en Andalucía para continuar sus carreras. Del mismo modo, reconocemos su esfuerzo y compromiso con los andaluces, sobre todo, en los momentos más duros de la pandemia”, ha apuntado.

Asimismo, ha señalado que “la construcción del nuevo Edificio Norte va a permitir ampliar de forma notable la capacidad quirúrgica y ambulatoria de este centro, ofreciendo a la ciudadanía una asistencia más ágil y de mayor calidad”.

Igualmente, la consejera ha puesto el acento en “la mejora de las Urgencias, que es ya una realidad, con la inminente puesta en servicio del nuevo Circuito de Atención Infantil Urgente, que ofrecerá un espacio diferenciado, mucho más amplio y con mejores instalaciones para los menores de esta comarca y a sus familias”.

### **Proyecto de ampliación**

El proyecto de ampliación del Hospital Universitario Poniente incluye cinco grandes actuaciones, que se traducirán en una inversión global de 20.988.982 euros. De estas obras, la principal será la construcción del nuevo Edificio Norte, ubicado junto al actual inmueble de Consultas Externas y en el que se invertirán más de 17 millones de euros. Este nuevo edificio tendrá una superficie total de 8.793 metros cuadrados y estará destinado principalmente a la ampliación de las Consultas Externas, así como a nuevas zonas de Hospital de Día Médico y Hospital de Día Quirúrgico, así como tres nuevos quirófanos y un servicio de Reanimación adicionales.

El nuevo inmueble estará dotado de tres núcleos verticales de comunicación, que permitirán su conexión con el actual edificio de Consultas Externas. Su planta -1, de 1.900 metros cuadrados, se destinará a ampliar la Unidad de Rehabilitación y Fisioterapia, lo que permitirá crear cuatro nuevos espacios de tratamiento, para rehabilitación cardiorrespiratoria, rehabilitación traumatológica, terapia neurológica y fisioterapia pediátrica; además de nuevos boxes para tratamiento individualizado. En la planta baja, de 2.193 metros cuadrados se ubicarán consultas y una

ampliación de la Unidad de Radiodiagnóstico. La primera planta incluirá tres quirófanos polivalentes, así como un nuevo Hospital de Día Quirúrgico, con más de 1.789 metros cuadrados, con 7 camas para adultos y tres reservados para la atención materno-infantil.

Esta nueva zona quirúrgica incluirá un área de recepción, otra de preparación de pacientes y sala de tratamiento para pacientes pre y post quirúrgicos con hasta 30 sillones. En esta zona se ubicará también Unidad del Dolor y otros espacios auxiliares. En la segunda planta se ubicará un Hospital de Día Médico, con seis nuevas consultas, más de 40 sillones y seis boxes de tratamiento. Y en la tercera planta estará dedicada a equipamientos industriales, incluyendo una instalación de energía solar fotovoltaica.

### **Otras actuaciones**

Junto con la creación del nuevo edificio, el proyecto de ampliación incluye también la ejecución de una obra de conexión del nuevo inmueble con el resto del hospital, en la que el espacio creado se destinará a despachos y dispositivos de apoyo, que supondrá 1,18 millones de euros.

En la Unidad de Radiodiagnóstico se instalará nueva resonancia, lo que requerirá una reorganización del servicio, con una inversión de más de 1,25 millones de euros. Finalmente, se reformará el acceso a Urgencias, creando un nuevo vial de circulación bajo el edificio construido para albergar la ampliación de la UCI y al que se destinarán 365.000 euros.

### **Atención Infantil Urgente**

En su visita al Hospital Universitario Poniente, Catalina García ha inaugurado el nuevo Circuito de Atención Infantil Urgente, con más de 630 metros cuadrados destinados a la atención de pacientes en edad pediátrica. Estas obras han supuesto una inversión de dos millones de euros y permitirán poner a disposición de los niños de la Comarca del Poniente Almeriense unas instalaciones mucho más modernas y confortables. La puesta en marcha del Circuito de Atención Infantil Urgente forma parte del proyecto de ampliación y renovación del Área de Urgencias, que va a permitir mejorar sustancialmente sus instalaciones, por las que pasan más de 160.000 pacientes al año.

La renovación de la zona destinada la atención urgente de la población pediátrica ha supuesto una inversión de dos millones de euros, de los que 1.850.000 se han destinado a las obras y 150.000 a la adquisición de nuevo mobiliario y equipamiento. Estas nuevas instalaciones suponen la puesta en servicio de 630 metros cuadrados adicionales, destinados íntegramente a la atención de pacientes pediátricos. En esta zona se distribuyen dos salas de espera de 25 metros cuadrados, una para pacientes afectados por patologías respiratorias y otra al resto de pacientes; ambas dotadas de lactarios y aseos independientes.

En el espacio asistencial se distribuyen dos consultas para patologías respiratorias, tres consultas polivalentes, una consulta para tratamientos con aerosoles, una sala de yesos y curas, un espacio para la atención de pacientes críticos, un área de Observación con cinco puestos monitorizados, dos boxes individuales para pacientes que requieran aislamiento y una zona de trabajo para profesionales, con cinco puestos equipados. La zona se completa con espacios auxiliares destinados a almacén, sala de estar de profesionales, zona de control y oficios para limpieza y gestión de residuos.

En el diseño de estos nuevos espacios se han tenido en cuenta criterios de humanización en la atención, primando el bienestar lumínico, térmico y acústico. Se ha prestado especial atención a aspectos como la disponibilidad de luz natural, el aislamiento sonoro o el uso de mobiliario ergonómico de gran funcionalidad. “El objetivo es que, en este nuevo espacio, los pacientes en edad pediátrica y sus familias dispongan de unas instalaciones que les hagan sentirse cómodos y donde se respete su intimidad, ayudándoles a disminuir los niveles de estrés e influyendo positivamente su recuperación”, ha añadido.

### **Ampliación de Urgencias**

Paralelamente a la creación de esta nueva zona de Atención Infantil Urgente, se ha ampliado la superficie global de Urgencias con dos zonas de nueva creación de 96 y 170 metros cuadrados. Estos dos nuevos espacios, unido a la zona que hasta ahora se destinaba a la atención pediátrica, permitirán a su vez mejorar las instalaciones destinadas a la asistencia urgente de personas adultas, ampliando el número de consultas y salas de tratamiento.

# La Junta invertirá 21 millones en la ampliación del Hospital Universitario Poniente de Almería

La consejera de Salud y Consumo presenta el proyecto del futuro Edificio Norte e inaugura el nuevo Circuito de Atención Infantil Urgente



27 DE MARZO DE 2023, 13:33

ALMERÍA.- La Junta de Andalucía invertirá cerca de 21 millones de euros en la ejecución de un ambicioso proyecto de ampliación del Hospital Universitario Poniente de Almería. Esta inversión permitirá la construcción de un nuevo Edificio Norte, junto al actual de Consultas Externas, así como importantes mejoras en las áreas de Radiodiagnóstico, Rehabilitación y Fisioterapia.

La consejera de Salud y Consumo, Catalina García, ha visitado este lunes el centro para presentar esta ampliación e inaugurar el nuevo Circuito de Atención Infantil Urgente del centro, que supondrá una mejora cuantitativa y cualitativa de la asistencia que reciben los niños de la Comarca del Poniente Almeriense.

García ha estado acompañada durante su visita al centro por el director gerente del Servicio Andaluz de Salud (SAS), Diego Vargas; la delegada del Gobierno de la Junta en Almería, Aránzazu Marín; el delegado territorial de Salud y Consumo, Juan de la Cruz Belmonte, y el

director gerente del Hospital Universitario Poniente, Pedro Acosta, entre otras autoridades.

La titular de Salud y Consumo ha subrayado durante el acto que “el Gobierno de la Junta de Andalucía apuesta decididamente por la mejora de la atención en la Comarca del Poniente y, además de la próxima puesta en marcha del Hospital de Roquetas de Mar, vamos a invertir casi 21 millones de euros en una ampliación histórica del Hospital Universitario Poniente”.

“Nuestro compromiso con Almería es indudable. Hoy la sanidad almeriense cuenta con 2.073 profesionales más en el sistema sanitario público que en 2018, hasta alcanzar los 8.780. Y en cuanto a la inversión, por desgracia, esta provincia siempre ha estado a un lado para los anteriores gobiernos. El Gobierno de Juanma Moreno ha destinado a Almería 115 millones en cinco años, de 2019 a 2023, en comparación con lo invertido entre 2011 y 2018 que no llegó a los 43 millones de euros. Eso significa un 170% más”, ha indicado.

En cuanto a los profesionales, ha reseñado que el aumento de efectivos en el Hospital Universitario Poniente con respecto al 2018 es del 30%. Y es que, si hace cuatro años se contabilizaban 1.428, actualmente la cifra ha ascendido hasta los 1.848. “Agradecemos a los profesionales del sistema sanitario público que se queden en Andalucía para continuar sus carreras. Del mismo modo, reconocemos su esfuerzo y compromiso con los andaluces, sobre todo, en los momentos más duros de la pandemia”, ha apuntado.

Asimismo, ha señalado que “la construcción del nuevo Edificio Norte va a permitir ampliar de forma notable la capacidad quirúrgica y ambulatoria de este centro, ofreciendo a la ciudadanía una asistencia más ágil y de mayor calidad”.

Igualmente, la consejera ha puesto el acento en “la mejora de las Urgencias, que es ya una realidad, con la inminente puesta en servicio del nuevo Circuito de Atención Infantil Urgente, que ofrecerá un espacio diferenciado, mucho más amplio y con mejores instalaciones para los menores de esta comarca y a sus familias”.

## **Proyecto de ampliación**

El proyecto de ampliación del Hospital Universitario Poniente incluye cinco grandes actuaciones, que se traducirán en una inversión global de 20.988.982 euros. De estas obras, la principal será la construcción del nuevo Edificio Norte, ubicado junto al actual inmueble de Consultas Externas y en el que se invertirán más de 17 millones de euros.

Este nuevo edificio tendrá una superficie total de 8.793 metros cuadrados y estará destinado principalmente a la ampliación de las Consultas Externas, así como a nuevas zonas de Hospital de Día Médico y Hospital de Día Quirúrgico, así como tres nuevos quirófanos y un servicio de Reanimación adicionales.

El nuevo inmueble estará dotado de tres núcleos verticales de comunicación, que permitirán su conexión con el actual edificio de Consultas Externas. Su planta -1, de 1.900 metros cuadrados, se destinará a ampliar la Unidad de Rehabilitación y Fisioterapia, lo que permitirá crear cuatro nuevos espacios de tratamiento, para rehabilitación cardiorrespiratoria, rehabilitación traumatológica, terapia neurológica y fisioterapia pediátrica; además de nuevos boxes para tratamiento individualizado.

En la planta baja, de 2.193 metros cuadrados se ubicarán consultas y una ampliación de la Unidad de Radiodiagnóstico. La primera planta incluirá tres quirófanos polivalentes, así como un nuevo Hospital de Día Quirúrgico, con más de 1.789 metros cuadrados, con 7 camas para adultos y tres reservados para la atención materno-infantil. Esta nueva zona quirúrgica incluirá un área de recepción, otra de preparación de pacientes y sala de tratamiento para pacientes pre y post quirúrgicos con hasta 30 sillones. En esta zona se ubicará también Unidad del Dolor y otros espacios auxiliares.

En la segunda planta se ubicará un Hospital de Día Médico, con seis nuevas consultas, más de 40 sillones y seis boxes de tratamiento. Y en la tercera planta estará dedicada a equipamientos industriales, incluyendo una instalación de energía solar fotovoltaica.

## **Otras actuaciones**

Junto con la creación del nuevo edificio, el proyecto de ampliación incluye también la ejecución de una obra de conexión del nuevo inmueble con el resto del hospital, en la que el espacio creado se destinará a despachos y dispositivos de apoyo, que supondrá 1,18 millones de euros. En la Unidad de Radiodiagnóstico se instalará nueva resonancia, lo que requerirá una reorganización del servicio, con una inversión de más de 1,25 millones de euros.

Finalmente, se reformará el acceso a Urgencias, creando un nuevo vial de circulación bajo el edificio construido para albergar la ampliación de la UCI y al que se destinarán 365.000 euros.

## **Atención Infantil Urgente**

En su visita al Hospital Universitario Poniente, Catalina García ha inaugurado el nuevo Circuito de Atención Infantil Urgente, con más de 630 metros cuadrados destinados a la atención de pacientes en edad pediátrica. Estas obras han supuesto una inversión de dos millones de euros y permitirán poner a disposición de los niños de la Comarca del Poniente Almeriense unas instalaciones mucho más modernas y confortables.

La puesta en marcha del Circuito de Atención Infantil Urgente forma parte del proyecto de ampliación y renovación del Área de Urgencias, que va a permitir mejorar sustancialmente sus instalaciones, por las que pasan más de 160.000 pacientes al año. La renovación de la zona destinada la atención urgente de la población pediátrica ha supuesto una inversión de dos millones de euros, de los que 1.850.000 se han destinado a las obras y 150.000 a la adquisición de nuevo mobiliario y equipamiento.

Estas nuevas instalaciones suponen la puesta en servicio de 630 metros cuadrados adicionales, destinados íntegramente a la atención de pacientes pediátricos. En esta zona se distribuyen dos salas de espera de 25 metros cuadrados, una para pacientes afectados por patologías respiratorias y otra al resto de pacientes; ambas dotadas de lactarios y aseos independientes.

En el espacio asistencial se distribuyen dos consultas para patologías respiratorias, tres consultas polivalentes, una consulta para tratamientos con aerosoles, una sala de yesos y curas, un espacio para la atención de pacientes críticos, un área de Observación con cinco puestos monitorizados, dos boxes individuales para pacientes que requieran aislamiento y

una zona de trabajo para profesionales, con cinco puestos equipados. La zona se completa con espacios auxiliares destinados a almacén, sala de estar de profesionales, zona de control y oficios para limpieza y gestión de residuos.

En el diseño de estos nuevos espacios se han tenido en cuenta criterios de humanización en la atención, primando el bienestar lumínico, térmico y acústico. Se ha prestado especial atención a aspectos como la disponibilidad de luz natural, el aislamiento sonoro o el uso de mobiliario ergonómico de gran funcionalidad.

“El objetivo es que, en este nuevo espacio, los pacientes en edad pediátrica y sus familias dispongan de unas instalaciones que les hagan sentirse cómodos y donde se respete su intimidad, ayudándoles a disminuir los niveles de estrés e influyendo positivamente su recuperación”, ha añadido.

### **Ampliación de Urgencias**

Paralelamente a la creación de esta nueva zona de Atención Infantil Urgente, se ha ampliado la superficie global de Urgencias con dos zonas de nueva creación de 96 y 170 metros cuadrados. Estos dos nuevos espacios, unido a la zona que hasta ahora se destinaba a la atención pediátrica, permitirán a su vez mejorar las instalaciones destinadas a la asistencia urgente de personas adultas, ampliando el número de consultas y salas de tratamiento.



La Junta de Andalucía invertirá cerca de 21 millones de euros en la ejecución de un ambicioso proyecto de ampliación del Hospital Universitario Poniente de Almería. Esta inversión permitirá la construcción de un nuevo Edificio Norte, junto al actual de Consultas Externas, así como importantes mejoras en las áreas de Radiodiagnóstico, Rehabilitación y Fisioterapia.

La consejera de Salud y Consumo, Catalina García, ha visitado este lunes el centro para presentar esta ampliación e inaugurar el nuevo Circuito de Atención Infantil Urgente del centro, que supondrá una mejora cuantitativa y cualitativa de la asistencia que reciben los niños de la Comarca del Poniente Almeriense.



El proyecto de ampliación del Hospital Universitario Poniente incluye cinco grandes actuaciones, que se traducirán en una inversión global de 20.988.982 euros. De estas obras, la principal será la construcción del nuevo Edificio Norte, ubicado junto al actual inmueble de Consultas Externas y en el que se invertirán más de 17 millones de euros.

Este nuevo edificio tendrá una superficie total de 8.793 metros cuadrados y estará destinado principalmente a la ampliación de las Consultas Externas, así como a nuevas zonas de Hospital de Día Médico y Hospital de Día Quirúrgico, así como tres nuevos quirófanos y un servicio de Reanimación adicionales.

El nuevo inmueble estará dotado de tres núcleos verticales de comunicación, que permitirán su conexión con el actual edificio de Consultas Externas. Su planta -1, de 1.900 metros cuadrados, se destinará a ampliar la Unidad de Rehabilitación y Fisioterapia, lo que permitirá crear cuatro nuevos espacios de tratamiento, para rehabilitación cardiorrespiratoria, rehabilitación traumatológica, terapia neurológica y fisioterapia pediátrica; además de nuevos boxes para tratamiento individualizado.

En la planta baja, de 2.193 metros cuadrados se ubicarán consultas y una ampliación de la Unidad de Radiodiagnóstico. La primera planta incluirá tres quirófanos polivalentes, así como un nuevo Hospital de Día Quirúrgico, con más de 1.789 metros cuadrados, con 7 camas para adultos y tres reservados para la atención materno-infantil. Esta nueva zona quirúrgica incluirá un área de recepción, otra de preparación de pacientes y sala de tratamiento para pacientes pre y post quirúrgicos con hasta 30 sillones. En esta zona se ubicará también Unidad del Dolor y otros espacios auxiliares.

En la segunda planta se ubicará un Hospital de Día Médico, con seis nuevas consultas, más de 40 sillones y seis boxes de tratamiento. Y en la tercera planta estará dedicada a equipamientos industriales, incluyendo una instalación de energía solar fotovoltaica.

## Otras actuaciones

Junto con la creación del nuevo edificio, el proyecto de ampliación incluye también la ejecución de una obra de conexión

Radiodiagnóstico se instalará nueva resonancia, lo que requerirá una reorganización del servicio, con una inversión de más de 1,25 millones de euros.

Finalmente, se reformará el acceso a Urgencias, creando un nuevo vial de circulación bajo el edificio construido para albergar la ampliación de la UCI y al que se destinarán 365.000 euros.

## Atención Infantil Urgente

En su visita al Hospital Universitario Poniente, Catalina García ha inaugurado el nuevo Circuito de Atención Infantil Urgente, con más de 630 metros cuadrados destinados a la atención de pacientes en edad pediátrica. Estas obras han supuesto una inversión de dos millones de euros y permitirán poner a disposición de los niños de la Comarca del Poniente Almeriense unas instalaciones mucho más modernas y confortables.

La puesta en marcha del Circuito de Atención Infantil Urgente forma parte del proyecto de ampliación y renovación del Área de Urgencias, que va a permitir mejorar sustancialmente sus instalaciones, por las que pasan más de 160.000 pacientes al año. La renovación de la zona destinada a la atención urgente de la población pediátrica ha supuesto una inversión de dos millones de euros, de los que 1.850.000 se han destinado a las obras y 150.000 a la adquisición de nuevo mobiliario y equipamiento.

Estas nuevas instalaciones suponen la puesta en servicio de 630 metros cuadrados adicionales, destinados íntegramente a la atención de pacientes pediátricos. En esta zona se distribuyen dos salas de espera de 25 metros cuadrados, una para pacientes afectados por patologías respiratorias y otra al resto de pacientes; ambas dotadas de lactarios y aseos independientes.

En el espacio asistencial se distribuyen dos consultas para patologías respiratorias, tres consultas polivalentes, una consulta para tratamientos con aerosoles, una sala de yesos y curas, un espacio para la atención de pacientes críticos, un área de Observación con cinco puestos monitorizados, dos boxes individuales para pacientes que requieran aislamiento y una zona de trabajo para profesionales, con cinco puestos equipados. La zona se completa con espacios auxiliares destinados a almacén, sala de estar de profesionales, zona de control y oficinas para limpieza y gestión de residuos.

En el diseño de estos nuevos espacios se han tenido en cuenta criterios de humanización en la atención, primando el bienestar lumínico, térmico y acústico. Se ha prestado especial atención a aspectos como la disponibilidad de luz natural, el aislamiento sonoro o el uso de mobiliario ergonómico de gran funcionalidad.

“El objetivo es que, en este nuevo espacio, los pacientes en edad pediátrica y sus familias dispongan de unas instalaciones que les hagan sentirse cómodos y donde se respete su intimidad, ayudándoles a disminuir los niveles de estrés e influyendo positivamente su recuperación”, ha añadido.

## Ampliación de Urgencias

Paralelamente a la creación de esta nueva zona de Atención Infantil Urgente, se ha ampliado la superficie global de Urgencias con dos zonas de nueva creación de 96 y 170 metros cuadrados. Estos dos nuevos espacios, unido a la zona que hasta ahora se destinaba a la atención pediátrica, permitirán a su vez mejorar las instalaciones destinadas a la asistencia urgente de personas adultas, ampliando el número de consultas y salas de tratamiento.

**Detenidos in fraganti tres jóvenes que entraron a robar en el domicilio de una vecina de la capital**

(<https://almeria360.com/actualidad/detenidos-in-fraganti-tres-jovenes-que-entraron-a-robar-en-el-domicilio-de-una-vecina-de-la-capital/>)

**Más de 2.000 agricultores recibirán ayudas directas para compensar la subida de los fertilizantes**

(<https://almeria360.com/actualidad/actualidad360/mas-de-2-000-agricultores-recibiran-ayudas-directas-para-compensar-la-subida-de-los-fertilizantes/>)

Las berenjenas de segunda, en «alerta roja», dejarán de comercializarse a partir del 29 de marzo

(<https://almeria360.com/principal-agricultura/las-berenjenas-de-segunda-en-alerta-roja-dejaran-de-comercializarse-a-partir-del-29-de-marzo/>)

Nace en Almería 'Factoría con alma' para formar a personas con discapacidad en artes escénicas

(<https://almeria360.com/empresa/nace-en-almeria-factoria-con-alma-para-formar-a-personas-con-discapacidad-en-artes-escenicas/>)

Quirón y Samar II se anotan la primera prueba del Trofeo Doña Pakyta (<https://almeria360.com/deportes/quiron-y-samar-ii-se-anotan-la-primera-prueba-del-trofeo-dona-pakyta/>)

● Fuente: Redacción

● Etiquetas: Hospital de Poniente (<https://almeria360.com/tag/hospital-de-poniente/>)

## **La Junta invertirá 21 millones en la ampliación del Hospital Universitario Poniente de Almería**



### **La consejera de Salud y Consumo presenta el proyecto del futuro Edificio Norte e inaugura el nuevo Circuito de Atención Infantil Urgente.**

La Junta de Andalucía invertirá cerca de 21 millones de euros en la ejecución de un ambicioso proyecto de ampliación del Hospital Universitario Poniente de Almería. Esta inversión permitirá la construcción de un nuevo Edificio Norte, junto al actual de Consultas Externas, así como importantes mejoras en las áreas de Radiodiagnóstico, Rehabilitación y Fisioterapia.

La consejera de Salud y Consumo, Catalina García, ha visitado este lunes el centro para presentar esta ampliación e inaugurar el nuevo Circuito de Atención Infantil Urgente del centro, que supondrá una mejora cuantitativa y cualitativa de la asistencia que reciben los niños de la Comarca del Poniente Almeriense.

García ha estado acompañada durante su visita al centro por el director gerente del Servicio Andaluz de Salud (SAS), Diego Vargas; la delegada del Gobierno de la Junta en Almería, Aránzazu Marín; el delegado territorial de Salud y Consumo, Juan de la Cruz Belmonte, y el director gerente del Hospital Universitario Poniente, Pedro Acosta, entre otras autoridades.

La titular de Salud y Consumo ha subrayado durante el acto que “el Gobierno de la Junta de Andalucía apuesta decididamente por la mejora de la atención en la Comarca del Poniente y, además de la próxima puesta en marcha del Hospital de Roquetas de Mar, vamos a invertir casi 21 millones de euros en una ampliación histórica del Hospital Universitario Poniente”.

“Nuestro compromiso con Almería es indudable. Hoy la sanidad almeriense cuenta con 2.073 profesionales más en el sistema sanitario público que en 2018, hasta alcanzar los 8.780. Y en cuanto a la inversión, por desgracia, esta provincia siempre ha estado a un lado para los anteriores gobiernos. El Gobierno de Juanma Moreno ha destinado a Almería 115 millones en cinco años, de 2019 a 2023, en comparación con lo invertido entre 2011 y 2018 que no llegó a los 43 millones de euros. Eso significa un 170% más”, ha indicado.

En cuanto a los profesionales, ha reseñado que el aumento de efectivos en el Hospital Universitario Poniente con respecto al 2018 es del 30%. Y es que, si hace cuatro años se contabilizaban 1.428, actualmente la cifra ha ascendido hasta los 1.848. “Agradecemos a los profesionales del sistema sanitario público que se queden en Andalucía para continuar sus carreras. Del mismo modo, reconocemos su esfuerzo y compromiso con los andaluces, sobre todo, en los momentos más duros de la pandemia”, ha apuntado.

Asimismo, ha señalado que “la construcción del nuevo Edificio Norte va a permitir ampliar de forma notable la capacidad quirúrgica y ambulatoria de este centro, ofreciendo a la ciudadanía una asistencia más ágil y de mayor calidad”.

Igualmente, la consejera ha puesto el acento en “la mejora de las Urgencias, que es ya una realidad, con la inminente puesta en servicio del nuevo Circuito de Atención Infantil Urgente, que ofrecerá un espacio diferenciado, mucho más amplio y con mejores instalaciones para los menores de esta comarca y a sus familias”.

### **Proyecto de ampliación**

El proyecto de ampliación del Hospital Universitario Poniente incluye cinco grandes actuaciones, que se traducirán en una inversión global de 20.988.982 euros. De estas obras, la principal será la construcción del nuevo Edificio Norte, ubicado junto al actual inmueble de Consultas Externas y en el que se invertirán más de 17 millones de euros.

Este nuevo edificio tendrá una superficie total de 8.793 metros cuadrados y estará destinado principalmente a la ampliación de las Consultas Externas, así como a nuevas zonas de Hospital de Día Médico y Hospital de Día Quirúrgico, así como tres nuevos quirófanos y un servicio de Reanimación adicionales.

El nuevo inmueble estará dotado de tres núcleos verticales de comunicación, que permitirán su conexión con el actual edificio de Consultas Externas. Su planta -1, de 1.900 metros cuadrados, se destinará a ampliar la Unidad de Rehabilitación y Fisioterapia, lo que permitirá crear cuatro nuevos espacios de tratamiento, para rehabilitación cardiorrespiratoria, rehabilitación traumatólogica, terapia neurológica y fisioterapia pediátrica; además de nuevos boxes para tratamiento individualizado.

En la planta baja, de 2.193 metros cuadrados se ubicarán consultas y una ampliación de la Unidad de Radiodiagnóstico. La primera planta incluirá tres quirófanos polivalentes, así como un nuevo Hospital de Día Quirúrgico, con más de 1.789 metros cuadrados, con 7 camas para adultos y tres reservados para la atención materno-infantil. Esta nueva zona quirúrgica incluirá un área de recepción, otra de preparación de pacientes y sala de tratamiento para pacientes pre y post quirúrgicos con hasta 30 sillones. En esta zona se ubicará también Unidad del Dolor y otros espacios auxiliares.

En la segunda planta se ubicará un Hospital de Día Médico, con seis nuevas consultas, más de 40 sillones y seis boxes de tratamiento. Y en la tercera planta estará dedicada a equipamientos industriales, incluyendo una instalación de energía solar fotovoltaica.

### **Otras actuaciones**

Junto con la creación del nuevo edificio, el proyecto de ampliación incluye también la ejecución de una obra de conexión del nuevo inmueble con el resto del hospital, en la que el espacio creado se destinará a despachos y dispositivos de apoyo, que supondrá 1,18 millones de euros. En la Unidad de Radiodiagnóstico se instalará nueva resonancia, lo que requerirá una reorganización del servicio, con una inversión de más de 1,25 millones de euros.

Finalmente, se reformará el acceso a Urgencias, creando un nuevo vial de circulación bajo el edificio construido para albergar la ampliación de la UCI y al que se destinarán 365.000 euros.



### **Atención Infantil Urgente**

En su visita al Hospital Universitario Poniente, Catalina García ha inaugurado el nuevo Circuito de Atención Infantil Urgente, con más de 630 metros cuadrados destinados a la atención de pacientes en edad pediátrica. Estas obras han supuesto una inversión de dos millones de euros y permitirán poner a disposición de los niños de la Comarca del Poniente Almeriense unas instalaciones mucho más modernas y confortables.

La puesta en marcha del Circuito de Atención Infantil Urgente forma parte del proyecto de ampliación y renovación del Área de Urgencias, que va a permitir mejorar sustancialmente sus instalaciones, por las que pasan más de 160.000 pacientes al año. La renovación de la zona destinada la atención urgente de la población pediátrica ha supuesto una inversión de dos millones de euros, de los que 1.850.000 se han destinado a las obras y 150.000 a la adquisición de nuevo mobiliario y equipamiento.

Estas nuevas instalaciones suponen la puesta en servicio de 630 metros cuadrados adicionales, destinados íntegramente a la atención de pacientes pediátricos. En esta zona se distribuyen dos salas de espera de 25 metros cuadrados, una para pacientes afectados por patologías respiratorias y otra al resto de pacientes; ambas dotadas de lactarios y aseos independientes.

En el espacio asistencial se distribuyen dos consultas para patologías respiratorias, tres consultas polivalentes, una consulta para tratamientos con aerosoles, una sala de yesos y curas, un espacio para la atención de pacientes críticos, un área de Observación con cinco puestos monitorizados, dos boxes individuales para pacientes que requieran aislamiento y una zona de trabajo para profesionales, con cinco puestos equipados. La zona se completa con espacios auxiliares destinados a almacén, sala de estar de profesionales, zona de control y oficinas para limpieza y gestión de residuos.

En el diseño de estos nuevos espacios se han tenido en cuenta criterios de humanización en la atención, primando el bienestar lumínico, térmico y acústico. Se ha prestado especial atención a aspectos como la disponibilidad de luz natural, el aislamiento sonoro o el uso de mobiliario ergonómico de gran funcionalidad.

“El objetivo es que, en este nuevo espacio, los pacientes en edad pediátrica y sus familias dispongan de unas instalaciones que les hagan sentirse cómodos y donde se respete su intimidad, ayudándoles a disminuir los niveles de estrés e influyendo positivamente su recuperación”, ha añadido.

### **Ampliación de Urgencias**

Paralelamente a la creación de esta nueva zona de Atención Infantil Urgente, se ha ampliado la superficie global de Urgencias con dos zonas de nueva creación de 96 y 170 metros cuadrados. Estos dos nuevos espacios, unido a la zona que hasta ahora se destinaba a la atención pediátrica, permitirán a su vez mejorar las instalaciones destinadas a la asistencia urgente de personas adultas, ampliando el número de consultas y salas de tratamiento.

## La Junta invertirá 21 millones en la ampliación del Hospital de Poniente



**La consejera de Salud y Consumo presenta el proyecto del futuro Edificio Norte e inaugura el nuevo Circuito de Atención Infantil Urgente**

La Junta de Andalucía invertirá cerca de 21 millones de euros en la ejecución de un ambicioso proyecto de ampliación del Hospital Universitario Poniente de Almería. Esta inversión permitirá la construcción de un nuevo Edificio Norte, junto al actual de Consultas Externas, así como importantes mejoras en las áreas de Radiodiagnóstico, Rehabilitación y Fisioterapia.

La consejera de Salud y Consumo, Catalina García, ha visitado este lunes el centro para presentar esta ampliación e inaugurar el nuevo Circuito de Atención Infantil Urgente del centro, que supondrá una mejora cuantitativa y cualitativa de la asistencia que reciben los niños de la Comarca del Poniente Almeriense.

García ha estado acompañada durante su visita al centro por el director gerente del Servicio Andaluz de Salud (SAS), Diego Vargas; la delegada del Gobierno de la Junta en Almería, Aránzazu Marín; el delegado territorial de Salud y Consumo, Juan de la Cruz Belmonte, y el director gerente del Hospital Universitario Poniente, Pedro Acosta, entre otras autoridades.

La titular de Salud y Consumo ha subrayado durante el acto que “el Gobierno de la Junta de Andalucía apuesta decididamente por la mejora de la atención en la Comarca del Poniente y, además de la próxima puesta en marcha del Hospital de Roquetas de Mar, vamos a invertir casi 21 millones de euros en una ampliación histórica del Hospital Universitario Poniente”.

“Nuestro compromiso con Almería es indudable. Hoy la sanidad almeriense cuenta con 2.073 profesionales más en el sistema sanitario público que en 2018, hasta alcanzar los 8.780. Y en cuanto a la inversión, por desgracia, esta provincia siempre ha estado a un lado para los anteriores gobiernos. El Gobierno de Juanma Moreno ha destinado a Almería 115 millones en cinco años, de 2019 a 2023, en comparación con lo invertido entre 2011 y 2018 que no llegó a los 43 millones de euros. Eso significa un 170% más”, ha indicado.

En cuanto a los profesionales, ha reseñado que el aumento de efectivos en el Hospital Universitario Poniente con respecto al 2018 es del 30%. Y es que, si hace cuatro años se contabilizaban 1.428, actualmente la cifra ha ascendido hasta los 1.848. “Agradecemos a los profesionales del sistema sanitario público que se queden en Andalucía para continuar sus carreras. Del mismo modo, reconocemos su esfuerzo y compromiso con los andaluces, sobre todo, en los momentos más duros de la pandemia”, ha apuntado.

Asimismo, ha señalado que “la construcción del nuevo Edificio Norte va a permitir ampliar de forma notable la capacidad quirúrgica y ambulatoria de este centro, ofreciendo a la ciudadanía una asistencia más ágil y de mayor calidad”.

Igualmente, la consejera ha puesto el acento en “la mejora de las Urgencias, que es ya una realidad, con la inminente puesta en servicio del nuevo Circuito de Atención Infantil Urgente, que ofrecerá un espacio diferenciado, mucho más amplio y con mejores instalaciones para los menores de esta comarca y a sus familias”.

## Proyecto de ampliación

El proyecto de ampliación del Hospital Universitario Poniente incluye cinco grandes actuaciones, que se traducirán en una inversión global de 20.988.982 euros. De estas obras, la principal será la construcción del nuevo Edificio Norte, ubicado junto al actual inmueble de Consultas Externas y en el que se invertirán más de 17 millones de euros.

Este nuevo edificio tendrá una superficie total de 8.793 metros cuadrados y estará destinado principalmente a la ampliación de las Consultas Externas, así como a nuevas zonas de Hospital de Día Médico y Hospital de Día Quirúrgico, así como tres nuevos quirófanos y un servicio de Reanimación adicionales.

El nuevo inmueble estará dotado de tres núcleos verticales de comunicación, que permitirán su conexión con el actual edificio de Consultas Externas. Su planta -1, de 1.900 metros cuadrados, se destinará a ampliar la Unidad de Rehabilitación y Fisioterapia, lo que permitirá crear cuatro nuevos espacios de tratamiento, para rehabilitación cardiorrespiratoria, rehabilitación traumatológica, terapia neurológica y fisioterapia pediátrica; además de nuevos boxes para tratamiento individualizado.

En la planta baja, de 2.193 metros cuadrados se ubicarán consultas y una ampliación de la Unidad de Radiodiagnóstico. La primera planta incluirá tres quirófanos polivalentes, así como un nuevo Hospital de Día Quirúrgico, con más de 1.789 metros cuadrados, con 7 camas para adultos y tres reservados para la atención materno-infantil. Esta nueva zona quirúrgica incluirá un área de recepción, otra de preparación de pacientes y sala de tratamiento para pacientes pre y post quirúrgicos con hasta 30 sillones. En esta zona se ubicará también Unidad del Dolor y otros espacios auxiliares.

En la segunda planta se ubicará un Hospital de Día Médico, con seis nuevas consultas, más de 40 sillones y seis boxes de tratamiento. Y en la tercera planta estará dedicada a equipamientos industriales, incluyendo una instalación de energía solar fotovoltaica.

## Otras actuaciones

Junto con la creación del nuevo edificio, el proyecto de ampliación incluye también la ejecución de una obra de conexión del nuevo inmueble con el resto del hospital, en la que el espacio creado se destinará a despachos y dispositivos de apoyo, que supondrá 1,18 millones de euros. En la Unidad de Radiodiagnóstico se instalará nueva resonancia, lo que requerirá una reorganización del servicio, con una inversión de más de 1,25 millones de euros.

Finalmente, se reformará el acceso a Urgencias, creando un nuevo vial de circulación bajo el edificio construido para albergar la ampliación de la UCI y al que se destinarán 365.000 euros.

## Atención Infantil Urgente

En su visita al Hospital Universitario Poniente, Catalina García ha inaugurado el nuevo Circuito de Atención Infantil Urgente, con más de 630 metros cuadrados destinados a la atención de pacientes en edad pediátrica. Estas obras han supuesto una inversión de dos millones de euros y permitirán poner a disposición de los niños de la Comarca del Poniente Almeriense unas instalaciones mucho más modernas y confortables.

La puesta en marcha del Circuito de Atención Infantil Urgente forma parte del proyecto de ampliación y renovación del Área de Urgencias, que va a permitir mejorar sustancialmente sus instalaciones, por las que pasan más de 160.000 pacientes al año. La renovación de la zona destinada a la atención urgente de la población pediátrica ha supuesto una inversión de dos millones de euros, de los que 1.850.000 se han destinado a las obras y 150.000 a la adquisición de nuevo mobiliario y equipamiento.

Estas nuevas instalaciones suponen la puesta en servicio de 630 metros cuadrados adicionales, destinados íntegramente a la atención de pacientes pediátricos. En esta zona se distribuyen dos salas de espera de 25

metros cuadrados, una para pacientes afectados por patologías respiratorias y otra al resto de pacientes; ambas dotadas de lactarios y aseos independientes.

En el espacio asistencial se distribuyen dos consultas para patologías respiratorias, tres consultas polivalentes, una consulta para tratamientos con aerosoles, una sala de yesos y curas, un espacio para la atención de pacientes críticos, un área de Observación con cinco puestos monitorizados, dos boxes individuales para pacientes que requieran aislamiento y una zona de trabajo para profesionales, con cinco puestos equipados. La zona se completa con espacios auxiliares destinados a almacén, sala de estar de profesionales, zona de control y oficios para limpieza y gestión de residuos.

En el diseño de estos nuevos espacios se han tenido en cuenta criterios de humanización en la atención, primando el bienestar lumínico, térmico y acústico. Se ha prestado especial atención a aspectos como la disponibilidad de luz natural, el aislamiento sonoro o el uso de mobiliario ergonómico de gran funcionalidad.

“El objetivo es que, en este nuevo espacio, los pacientes en edad pediátrica y sus familias dispongan de unas instalaciones que les hagan sentirse cómodos y donde se respete su intimidad, ayudándoles a disminuir los niveles de estrés e influyendo positivamente su recuperación”, ha añadido.

## **Ampliación de Urgencias**

Paralelamente a la creación de esta nueva zona de Atención Infantil Urgente, se ha ampliado la superficie global de Urgencias con dos zonas de nueva creación de 96 y 170 metros cuadrados. Estos dos nuevos espacios, unido a la zona que hasta ahora se destinaba a la atención pediátrica, permitirán a su vez mejorar las instalaciones destinadas a la asistencia urgente de personas adultas, ampliando el número de consultas y salas de tratamiento.